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E
l mundo de Preparatorios
siempre ha sido una gran
familia. Durante años hemos
convivido durante largas tardes
de nuestros días, durante años

nos hemos amado, nos hemos odiado,
nos hemos apoyado, hemos conspirado
los unos contra los otros, después los
otros contra los unos, hemos vivido
ilusiones y desilusiones, presenciado
matrimonios, divorcios, nuevos
matrimonios, nacimientos felices,
enfermedades a veces vencidas y a veces
no, nos hemos sostenido en momentos
de tristeza, hemos estudiado, hemos
festejado cumpleaños, hecho cientos de colectas, hemos aplaudidos logros, discutidos
injusticias, nos hemos reído en los recreos largos de las 4 y 10 con millones de chistes,
compartimos mil veces la Eucaristía, en las buenas y las malas, hemos dado y hemos recibido, y
de todas estas experiencias compartidas hemos fortalecido nuestro espíritu y sobre todo nuestra
fe cristiana: en la oración, el trabajo y la solidaridad, en todos estos años hemos encontrado la
paz.
Señores: los profesores de Preparatorios sentimos que éste es nuestro acto de graduación.
Sentimos que hoy nos graduamos, después de un curso que ha ocupado gran parte de nuestra
vida, por cierto, con un alto índice de repetición (no nos olvidemos que muchos de nosotros
hemos estado un promedio de 10 años en 5º, algunos 30 años en 6º), con varios cambios de
orientación (nos hemos pasado de Biológico a Humanístico, de Economía a Medicina, de

Preparatorios...

Estas son las palabras pronunciadas por la prof. Nora Sisto en la Misa de Acción de

gracias celebrada en la Basílica de la Aguada en ocasión de los 30 años de

Preparatorios.

A mediados de noviembre un exalumno
transita por Libertador delante del
Colegio. Decide entrar para ver “su
colegio”. Emociones, recuerdos, anécdotas
surgen de golpe en su memoria. El siguien-
te es un sencillo testimonio de esta visita.

Luego que la vida nos lleva a transitar por
caminos diferentes, hoy, después de treinta y
seis años, me encontré nuevamente pisando
esos trillados escalones que tantas veces me
vi subiendo y bajando cuando, medio pupilo,
realizaba mis estudios primarios. Todo sigue
igual, pero cuán distinto; desde mis recuerdos
esos enormes patios de recreo, la cantina, la

Sentir de un ExAlumno

dirección...pero su gente, ya con presencia
femenina, transmite otra energía de amor,
convivencia y comprensión, valores que me
inculcaron y hasta hoy perduran en mi
espíritu.
Como aquél día de bienvenida al Padre
Superior de la SA.FA. de la Madre Patria, que
me tocó recibir con la nunca olvidada y
primera poesía que aprendí:

Alada mariposa
con miles de colores
quisiera en este día
a tí poder llegar.
Mis alas desafío

mis cándidos amores
volcar en el ambiente
y en tu alma penetrar.
Y yo también quisiera
llenarme de tu cariño
volando como paloma
con ramos de azahar,
poniéndolos en tu frente
con tierno amor de niño.
Oh! Padre sin igual.
¡Gracias por esta emoción que hoy reviví y

compartí con usted, Hermano Néstor!

Actor y Técnico en Turismo
Rodolfo Beriau

sigue al dorso...

La Navidad
es la semilla
de esperanza
que Dios nos

regala

Órgano de
Comunicación de la
Comunidad Educativa
Sagrada Familia,
Aguada.

En la Oración, el Trabajo y el Amor, está la Paz
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Esto también es Noticia...

Celebramos a Gabriel
El viernes 23 , a las 17,30 los educadores de
la SAFA nos reunimos para celebrar a
Gabriel Taborin. Este año la tónica es
“carisma actualizado”. Por eso después de
una presentación general tiene lugar el panel
con la presencia de laicos y un Hermano
asistentes al XXXV Cap. Gral. celebrado en
Valladolid del 16 de julio al 5 de agosto de
2001. Fernando Candona (Aguada) Noemí
Crotti de Gallesio (San José) y Hno. Eduardo
Semproni (Casa de Formación) son los
miembros del panel. Después de la exposi-
ción hay un espacio para compartir reflexio-
nes donde se destaca el testimonio (que
presentamos aparte) ofrecido por la Prof.

Matilde Castresana acerca de la gracia
recibida del Hno. Gabriel en ocasión de la
operación de su hija que había sufrido grave
accidente de tránsito. Luego se pasa a
compartir una ricas empanadas y acompaña-
das de un buen vino blanco de Canelones y
por supuesto las consabidas Cocas. El diluvio
que se vino a la hora de comenzar la reunión
no impidió la buena respuesta de más de 60
docentes.

Después de una larga enfermedad, el pasado
18 de noviembre dejó de existir el Sr. Oscar
Bordón padre de nuestra apreciada bibliote-
caria Viviana. No por esperado un momento

Decesos

como estos deja de ser menos penoso. Vaya
pues a ella y a su señora madre la expresión
de nuestra solidaridad en la esperanza
cristiana que apuesta a la vida nueva en Jesús
Resucitado.

El sábado 1º de diciembre hemos sido
sorprendidos por la noticia del fallecimiento
de la Sra. María Pípolo, madre de la profeso-
ra de música Cecilia López que desde hace
largos años se desempeña en el Colegio
como tal. A toda su familia le expresamos
nuestra cercanía mientras rogamos al Padre
de todas las gracias que quiera acogerla
benignamente en su seno a la abuela María.

“El Hermano Damasceno un pedagogo
francés para la historia uruguaya”, tal fue el
título de la conferencia dictada por el Prof. y

H.D. en la UCUDAL

Desde la Comunidad de los Hermanos...

T
El Hermano Gualberto.

odos los 24 de noviembre las comunidades educativas Sagrada
Familia recordamos un hecho de familia: la entrada en la
eternidad del Hno. Gabriel Taborin hecho ocurrido un 24 de
noviembre de 1864 en Belley, Francia.
Este año, esa fecha tuvo para nuestra Comunidad de Hermanos
un sentido muy especial pues ese día fue llamado a la Casa del

Padre, el Hno. Gualberto Degeneve.
Había llegado muy joven a nuestras playas como Hermano misionero para entregar su vida
a la enseñanza y la evangelización de la niñez y juventud uruguaya como Hermano de la
Sagrada Familia.
Había nacido en Ginebra (Suiza) en el límite con Francia la patria de sus padres. Su madre
era hermana del Hno. Damasceno, el popular historiador HD de quien, en el Colegio, todos
hemos sentido hablar.
A la fecha el Hno. Gualberto tenía 88 años y desde hacía unos años se encontraba ya
apartado de toda actividad debido al decaimiento de su condición física.
Durante muchos años fue profesor de lenguas en el Comercial de Sagrada Familia. Luego
estuvo en los Colegios de Pocitos, Minas, Progreso y estos últimos años nuevamente en la
comunidad de Aguada. Amante de la vida al aire libre, tenía particular predilección por
Piedras Blancas donde iba siempre que podía.
Su sencillez y simplicidad despertaron el afecto entre sus alumnos, algunos de los cuales se
hicieron presentes ese día para dar el postrer adiós al apreciado maestro.
Para los Hermanos, fue un miembro de nuestra fraternidad, compañero de ruta en la vida
diaria, que quiso responder al llamado de Dios entregándole su vida como consagrado en la
Iglesia, al estilo del Hno. Gabriel.
En él se hizo realidad aquello de que “por su fe activa, su caridad laboriosa y su firme esperan-
za los Hermanos son para los hombres signo del poder infinito del Espíritu Santo que hace
crecer en su Iglesia la vida nueva y eterna de Cristo”. (Regla de vida de los Hermanos, 25).
Que descanse en la paz del Señor.

Medicina a Derecho, etc.), pero un curso que sobre todas las cosas siempre elegimos
continuar, siempre elegimos superar, enriquecer y dignificar con nuestro trabajo.
Hoy un ciclo se cierra; un mundo concluye. A los 30 años de vida, nuestro
Preparatorios se asoma al futuro de cara a nuevos rumbos, a un nuevo desafío, con
interrogantes y con el miedo natural a lo desconocido. Sin embargo, los profesores de
Preparatorios del Colegio SAGRADA FAMILIA, con toda nuestra fe depositada en su
firme impulsor, el Hno Néstor, sentimos toda la fuerza y el entusiasmo de conducirnos
a un nuevo éxito, porque llevamos en el corazón un diploma, en el que queda
certificado el sentimiento muy arraigado de haber recorrido el camino señalado, de
haber aprendido con la Sagrada Familia de Nazareth, de haber dignificado los valores
más altos de la vida humana, y sobre todo, de haber honrado el soplo de inspiración
con que nuestro fundador, el Hno. Victorino hizo en 1971, un voto de Cultura.
Gracias.

Prof. Nora Sisto

...viene de la página anterior.

Los Exalumnos Opinan

El Equipo de Imagen viene realizando
una consulta a los ex alumnos del
Colegio. De las respuestas recibidas
extractamos algunos conceptos:

“El nivel educativo era muy bueno:
Porque pude progresar en forma
escalonada en mis estudios y encontrar
un poco de alivio y palabras de aliento
ante mis nervios que en aquel momento
estaban crispados.”

“Por lo menos en mi generación (1986-
1991) había buenos profesores a los
cuales les agradezco por ser hoy
profesional.”

“El nivel docente era bueno, existían
muchas actividades de confraternización
con los demás estudiantes como
campamentos, torneos deportivos, etc.
Los estudiantes provenían de distintos
puntos de la capital y esa heterogenei-
dad social y a veces económica favorecía
la formación de una mentalidad despre-
juiciada y un sentimiento de gran familia
entre los alumnos.”

“Mis recuerdos son excelentes, viví toda
mi infancia y adolescencia allí rodeada
de amigos, de gente dispuesta a escu-
char; puedo decir que fue realmente mi
segunda casa. Tuve también la posibili-
dad de conocer a Dios y comenzar un
camino de fe que mantengo muy vivo
hasta hoy (soy catequista).”

El nivel educativo era bueno: “Me
permitió continuar estudios terciarios
sin obstáculos, obteniendo excelentes
resultados.”

“Tengo recuerdos muy buenos, aparte
de la educación, propiamente dicha me
llevo conmigo un Fin de Semana como
en Nazareth, y todo lo que implicó ya
que hoy por hoy nos vemos con toda esa
gente que formamos el grupo luego del
retiro y nada pasa desapercibido. Algo
muy lindo que llevo dentro de mi
corazón y llevaré siempre. “
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Moliére “Bonsoir Monsieur Moliére” bajo la
dirección del Prof. Diego Artucio.
Apostando a la innovación de los tiempos,
creemos que nuestro Colegio cada día intenta
acercarse al pensamiento de Jean Piaget: “El
principal objetivo de la educación es crear
personas capaces de hacer cosas nuevas, no
simplemente repetir lo que otras generacio-
nes han hecho”. Por eso el homenaje al Hno.
Victorino.

Esto también es Noticia...

periodista Lincoln Maiztegui Casás en el ciclo
de conferencias organizado por la UCUDAL
a propósito del tema “Educadores e inmi-
grantes: Los casos francés y español”. La
enjundiosa disertación fue seguida por el
testimonio de un exalumno de HD, el Dr.
Fernando Mañé, que le dio la calidez de
alguien que le conoció en la vida diaria del
Colegio.

Los talleres son una interesante propuesta en
la acción pedagógica. Tienen una metodolo-
gía participativa, donde se conjugan el
enseñar y el aprender.
Cada año se pretende en forma general, dar
a conocer mediante esta muestra, los
diferentes talleres por los que incursionan
nuestros alumnos.
Esta vez, los docentes quisieron denominarla
Muestra Talleres “Hno. Victorino”, como
merecido reconocimiento al gran afecto que
a lo largo de tantos años este religioso sigue
prodigando en la Comunidad Educativa y en
su persona también el homenaje a toda la
Comunidad Religiosa de la Aguada.
En un breve pero muy significativo acto de
apertura el martes 27 de noviembre, se dio
por inaugurada la muestra con palabras del
Hno. Néstor, Director General, del Lic. Hugo
Varela, Director del Liceo y el cálido mensaje
del Hno. Victorino agradeciendo el gesto de
los docentes y alumnos, destacando a nuestro
Instituto como pionero de propuestas
pedagógicas, educativas y culturales, de un
Colegio que ha sabido enfrentarse siempre a
todos los desafíos de una enseñanza en
constante evolución y adaptándose a todas
las necesidades de una sociedad en perma-
nente cambio.
La muestra se clausuró el pasado viernes 30
de noviembre con la participación del Taller
de teatro en una selección de textos de

Muestra de Talleres
“Hno. Victorino”

Comunión y Bautismo
El Bautismo es un nuevo nacimiento,
nacemos a la fe y nos hacemos cristianos. La
Eucaristía es la celebración festiva de la
presencia de Cristo, es alimento y es la
común unión entre los cristianos Ambos
sacramentos nos dan la identidad religiosa,
necesaria para crecer y madurar en la fe.
A lo largo del año un grupo de jóvenes del
liceo participó del taller de preparación al
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Gracia Recibida por Intercesión del Hno. Gabriel

El Hno. Gabriel es nuestro fundador y también nuestro intercesor ante el Padre. Por eso
no es raro que en nuestras necesidades, quienes nos consideramos sus hijos espirituales,
recurramos a su paternal mediación. A continuación brindamos el testimonio de una
gracia recibida por su intercesión:

“Antes que termine el mes de Gabriel Taborin quiero brindar el testimonio de una experien-
cia positiva que atribuyo a la intervención del Hno. Fundador.
Suceden los hechos en la tarde del 23 de octubre de 1997. Nuestra hija Ana, de 23 años, es
intervenida quirúrgicamente en sus dos piernas, luego de una serie grande de operaciones
como consecuencia de un accidente.
La operación dura de las 15 hs. a las 18 hs. Vuelve profundamente dormida pero quejándo-
se en forma constante. Pedimos a los amigos que nos acompañaban que se retiren porque
los gritos aumentaban.
Solo quedamos en la habitación sus dos hermanos Ma. José, Ignacio y yo. Sufríamos con
ella y no sabíamos qué hacer. En ese momento tomo mi cartera y veo la estampa de Gabriel
que el Hno. Néstor me entregó cuando se enteró de la fecha de la operación. En realidad él
conoció en España la noticia del accidente y pensó que le había sucedido a mi hija mayor.
De inmediato y llena de fe coloco la estampa sobre la pierna derecha de mi hija. Esto motivó
que Ignacio me mirara asombrado y que preguntara: “Qué es esto”. Yo contesté algo
exagerado comparándolo con lo que podría llegar a hacer si con eso calmara el dolor. El me
abrazó y permanecimos en silencio. Calculo que la imposición fue a las 19,30 hs. y a las
19,50 nuestra hija entró en un sueño sereno, su respiración fue apacible y todo estuvo en
calma.
A las 21 hs. se despierta Ana; nos mira tranquila y nos dice que se sentía bastante bien,
pregunta a qué hora había vuelto y qué nos pasaba... Si bien en mí reconocí la intervención
de Gabriel solo lo compartí con algunos compañeros. No quería que pasara desapercibido o
que pudiera olvidarlo.
Pasó tiempo antes de que nuestra hija supiera lo sucedido. Esperé el momento para confiár-
selo, lejos de lo emotivo.
Hoy, ella y yo somos dos seres agradecidos a Gabriel; está en nuestras vidas y yo espero el
instante de llegar a Belley aún más, agradecer personalmente en la capilla de Santa Ana”

Oración Para Obtener Una
Gracia Por Intercesión del
Venerable Hermano
Gabriel Taborin
Señor, Tú que llenaste el corazón del Hermano Gabriel
Taborin de fe viva y de celo ardoroso para educar
cristianamente a la juventud y ayudar a los
sacerdotes, haz que, siguiendo su ejemplo,
procuremos siempre tu gloria.
Y, si es tu voluntad, glorifica a tu Siervo,
concediéndonos por su intercesión la gracia que
solicitamos:

Te lo pedimos por los méritos de Nuestro Señor
Jesucristo. Amén.

(aquí se menciona la gracia que se desea pedir).

Se ruega a las personas que reciban alguna gracia por intercesión del
Venerable Hermano Gabriel Taborin, que lo comuniquen al Hermano
Provincial (Av. Libertador 1960, Montevideo.)
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Esto también es Noticia...

Bautismo y a la Comunión. Qué importante
es en estos tiempos de tantos conflictos, que
un grupo de alumnos vivan la experiencia de
fe y concreten la realización de estos sacra-
mentos como lo hicieron ellos el pasado
sábado 1º de diciembre en la Parroquia Ntra.
Sra. del Carmen (Aguada).
Unos se bautizaron, otros tomaron la
primera comunión y otros renovaron su
compromiso cristiano acercándose nueva-
mente a recibir a Jesús en la Eucaristía. Fue
una celebración muy emotiva que convocó a
padres, catequistas, y alumnos.
Felicitaciones a este grupo de jóvenes
altruistas que desean seguir escalando la
montaña de la fe.
Que su testimonio sea ejemplo para otros
vivir los valores cristianos donde la presencia
de Dios se hace visible en la alegría, en la
fraternidad, la bondad, la paz, la paciencia y
en la oración.

.

Así lo vivieron algunos de los participantes:
“Es una buena oportunidad para conocerte
a vos mismo y a los demás más de lo
esperado”.
“ Es una oportunidad de mostrarte tal cual
sos, de conocer otras realidades, de
descubrir cosas hermosas de vos mismo”.
“ La experiencia vivida es única. Lo que se
vive es espectacular, y que realmente podés
darte un tiempo para vos, solo para vos y te

Retiro “Mis Manos”

ayuda mucho a seguir adelante”.
Podríamos continuar compartiendo testimo-
nios de los 50 chicos que optaron por
participar de esta actividad, pero creemos
que estos tres describen lo descubierto en
estos días.
Solo resta felicitarlos por la opción de
participar, con la disposición y el entusiasmo
de mirarse a si mismo. Como voy viviendo
esta etapa de grandes cambios y de desafíos
muy importantes. Aceptando con serenidad
todos aquellos aspectos de mi vida que debo
mejorar y descubriendo con humildad y
alegría esos logros que me han permitido
crecer y madurar. Valorando a quienes me
acompañan y sentir la presencia de Jesús en
cada uno de ellos.

Tercer año A en Educación Musical con la
Prof. Olga Romano trabajó Rock Nacional.
Se escuchó el tema “Viejo” de la Vela Puerca.
Se extraen las siguientes opiniones según el
mensaje que les deja la letra de la canción:

El “viejo” es como el muchacho que utiliza
el alcohol como forma de desahogo y para
no recordar todas las vivencias que tuvo.
Trata sobre la vida a lo largo de los años,
como las personas al pasar el tiempo
cambian, habla de la decadencia. Esto es lo
que le puede suceder a cualquier persona.
Es tan profundo este tema que hace pensar.
Dice la verdad.
Me gusta la letra porque da para pensar
mucho en el futuro de una persona y en los
caminos a seguir. Cada uno elige su propio
camino al ser envuelto por las drogas, en
este caso el alcohol.
De mi parte digo “gracias querida Vela
Puerca” por darnos un poco de ilusión y
mostrarnos lo que pasa día a día en el
Uruguay.

La música es un medio de comunicación
imprescindible en el mundo en que vivimos.

Proyecto de Integración Nivel 5 y 1er Año.
Realizado el 19 de Noviembre 2001en el
gimnasio del Colegio.
“Se plantea desde las ciencias sociales
enmarcando curricularmente en el concepto
de nuestras tradiciones lúdicas.
Este estudio se realiza a través de la investiga-
ción familiar con Padres y Abuelos de la
comparación de los juegos de antes y de

La Música Nos Ayuda a
Comunicarnos

“Feria de Juegos”

ahora y de la actividad experimental”.
Mtra. María Fernanda Álvarez

Mtra. Teresa Surroca

Las categorías sub 14 y sub 16 de fútbol
viajaron a Bs. As. los días sábado 3, domingo
4 y lunes 5 de noviembre a participar de un
encuentro deportivo con la Escuela de Fútbol
del Centro Asturiano. El día sábado luego de
visitar el shopping del Abasto y almorzar allí,
se cumplió en la tarde con la parte deportiva
del viaje, jugando cuatro encuentros y
culminando con una cena de confraternidad
compartiendo “pattys” con los chicos
argentinos en el quincho del club. Luego
salieron a “romper la noche” visitando el
Paseo Alcorta y realizando posteriormente
un tour por la “city porteña”.
El domingo llegó la segunda parte del viaje
tanto o más esperada que los partidos, el
paseo al Parque de la Costa. Pasaron todo el
día, repitiendo una y otra vez los juegos
preferidos, desde las tres de montañas rusas:
roja – para adelante y para atrás; verde – con
los pies colgando; y la del agua; el arco iris, las
sillas voladoras, las tazas y un sin fin de
diversiones. Quedaron todos atónicos viendo
como se animaba la gente del lugar a
practicar la caída libre (más de 60 mts. de
altura).
La delegación fue acompañada por los
profesores Daniel Szodo y Fernando
Martínez y el Director de Liceo Hugo Varela.
Demás está decir que como era de esperar, el
comportamiento fue excelente a igual que la
alegría y diversión compartida. Felicitaciones
a todos y que se repita.

Se va terminando el año y es oportuno
realizar un balance de la actuación del
Colegio en la LI. CO. BA.
Debemos aclarar que en la misma se juegan
los partidos a cuatro cuartos de diez minutos,
llevando el tanteador por cada cuarto jugado
y un tanteador final por si hay empate en los
cuartos ganados.
Hasta el momento la categoría sub 15 ha
jugado siete encuentros, ganados todos, con
los siguientes resultados:
SAFA 3 PALLOTTI 1

Viaje a Buenos Aires

Basquet

ACTIVIDADES

DEPORTIVAS
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SAFA 4 LA MENNAIS 0
SAFA 4 CRANDON 0
SAFA 3 ESCUELA DE AGUADA 1
SAFA 2 COLEGIO INGLÉS 1 (el tercer
cuarto empataron)
SAFA 3 LICEO FRANCES 1
SAFA 3 SAN JUAN BAUTISTA 1
Resta jugar con el J. P. VARELA y la
SCUOLA ITALIANA, pero demás estar decir
¡FELICITACIONES! por su excelente
actuación.
El plantel está integrado por: Pablo Couto,
Pablo Martinez, Ignacio Caballero, Martín
Rivero, Agustín Reche, Sergio Salvia,
Guzmán Alzugaray, Pablo Queirolo, Agustín
Campolo, Juan P. Botaioli. Los entrena y
dirige el Prof. Daniel Szodo.

Finalizó la actividad deportiva por este año.
El colegio participó de los campeonatos de
A.D.I.C. en 5 categorías sub-11, 12, 14, 16,
18, obteniendo las siguientes posiciones:

SUB- 11: 1er PUESTO COPA PLATA

Fútbol

SUB- 12: 1er PUESTO COPA PLATA
SUB- 14: 1er PUESTO COPA BRONCE
SUB- 16: 1er PUESTO COPA PLATA
SUB- 18: 2º PUESTO COPA PLATA

Más allá de los resultados, que fueron muy
buenos, es de resaltar la conducta y actitud
que tuvieron nuestros jugadores a lo largo
del año.
¡ FELICITACIONES!

Se realizó el 27 de octubre, siendo las
Profesoras responsables: Eloísa Nogueira y
Lucía Sordo.
Estos son los premios obtenidos:

3er. puesto – Tania Alanis / Emilia Barbat
4º puesto – Lucía Pedroso / Florencia Belén
5º puesto –Josefina Pacce
6º puesto – Belén Costa

SALTO

Torneo Clausura de
Gimnasia Artística

SUB 7

Esto también es Noticia...
SUELO

VIGA

SUELO

VIGA

SALTO

SUELO

VIGA

3er. puesto –Tania Alanís
4º puesto – Emilia Barbat
5º puesto – Lucía Pedroso / Belén Costa

3er. puesto –Tania Alanís

1er. puesto – Alejandra Vence

6º puesto –Alejandra Vence

3er. puesto –Florencia Castro
4º puesto – Thissiana Castellán/ Valentina
Techera
5º puesto –Adriana Blanco
6º puesto –Fiorella Cuello

1er. puesto – Adriana Blanco
5º puesto – Thissiana Castellán / Valentina
Techera

3er. puesto – Martina Galarza

SUB 8

SUB 9

Un final a puertas abiertas, con la mejor buena onda, colorido y originalidad.

Un sábado por la noche con todo el humor y la
alegría que puede compartirse en familia.

La cantina que durante
toda la Safada estuvo muy
bien representada..

Una que nos permite sentir que la esperanza debe
estar siempre presente, y lo que parece imposible
juntos podemos hacerlo.

Primera Safada
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E
educativo singular.
Las diversas actividades propuestas ( deportes,
talleres, salidas, deberes y estudios supervisa-
dos, inglés, informática); la atención al
desarrollo de las inteligencias múltiples, el
relacionamiento especial que surge al interac-
tuar niños de diferentes edades, hacen del
Tiempo Completo una propuesta orientada a
la formación integral de nuestros niños.

“Ha mejorado sustancialmente con respecto a
años anteriores en cuanto a organización y
actividades.
Buena iniciativa con la introducción de los
Talleres , Temas y Evolución.
Posibilidad de continuar en años sucesivos con
la misma tarea: MASTER PLAN (lo encontra-
ron muy educat ivo e interesante) ,
Comunicación , Como en casa.

Transitando este año hemos intentado que el

De un padre:

Las maestras nos dicen:

Daniel Kliman.

Opiniones sobre Tiempo
Completo.

n el marco del Proyecto Educativo del
Colegio y acompañando la tendencia
de ampliar el horario de asistencia de
los alumnos a los Centros Educativos,
el Tiempo Completo de la Sagrada
Familia se perfila como un espacio

Desde Tiempo Completo

Conociendo Nuestra Historia
Los resultados obtenidos por el Colegio a fines de 1889 acrecentaron las esperanzas de
una mayor convocatoria de alumnos. El 7 de febrero de 1890 llegaron al Uruguay 4
Hermanos más (Arsenio, Vicente, Blas y Augusto), para ayudar a los 4 primeros.
La casa del colegio no podrá dar cabida a los alumnos que se presentan en el año 1890.
Esto obliga a los Hermanos a buscar otro local, comenzando una nueva etapa.
A una cuadra de la casa se encontró lo que se esperaba en Lima 65 B, esquina Piedad,
hoy Piedra Alta. Esta casa permite hacer frente a las necesidades locativas.

Esto también es Noticia...

Asi Ven El Tiempo Completo Nuestros Alumnos

Tiem
po

Comp
leto

Lo Mejor del 2001

Momentos de
Integración

No
s Gustaría Hacer

con niños de otras clases.
con maestras y directora.
con diferentes adultos: profesores y
auxiliares.

la salida a ver “Atlantis”
la entrevista a un actor
editar una revista
el paseo al Parque de UTE
cocinar
trabajar con Master Plan
actuar para nuestros padres
crear música con instrumentos informales
tener deporte en el Colegio
preparar la actuación para la Fiesta de fin de curso.

inglés
natación y gimnasia en Juventus
informática
hacer deberes y estudiar
talleres
juegos

recreos
almuerzos
paseos
juegos antes
de la hora de
comienzo del
T.C.

plástica
atletismo

Tiempo Completo sea tiempo de aprender a:
ser, hacer, conocer, a vivir juntos.
El llevar a cabo el Tiempo Completo ha sido
una experiencia enriquecedora para los
docentes. Nos ha permitido una visión integral
de los alumnos y un acompañamiento en su

crecimiento intelectual y emocional.
Los esperamos para el próximo año !

5º puesto – Thissina Castellán

3er. puesto – María Pía Formaget

7º puesto – María Pía Formaget

5º puesto – María Pía Formaget

1er. puesto – Jimena Orguet
5º puesto – Catalina González / Mariana

Silva
6º puesto – Yessica Cabrera

4º puesto – Jimena Orguet
5º puesto – Lucía Pose
6º puesto – Yessica Cabrera

2º puesto – Gabriela Bergmann
3er. puesto – Natalia Machó

3er. puesto – Sofía Latorre

2º puesto – Paula Ortiz

SUB 10

SUB 11

SUB 12

SUELO

VIGA

SALTO

SALTO

SUELO

SUELO

VIGA

SALTOS

4º puesto – Sofía Latorre
5º puesto – Natalia Machó
6º puesto – Irina Alzugardy

2º puesto – Rodrigo García
3er. puesto – Verónica Serquepa

2º puesto – Rodrigo García
3er. puesto – Florencia Núñez

FELICITACIONES !

Una de las actividades del Colegio que más
entusiasma a nuestra hija es la Gimnasia
Artística.

LICEALES

SUELO

SALTOS

Opinan Los Padres

Entendemos que la práctica de esta disciplina
ha contribuido a su crecimiento integral. En
su desarrollo físico, en su carácter y en el
relacionamiento con otras niñas descubrimos
aportes que le ha brindado esta actividad.

Mamá de Natalia.

Un año de éxitos, no sólo por los premios
sino por la alegría, esfuerzo y dedicación que
profesoras y alumnas vuelcan a la actividad.

Mamá de Paula.

El domingo 2 de diciembre , en el marco de
los encuentros intercolegios, se realizó en
nuestro gimnasio una actividad compartida
en gimnasia artística con el Liceo Francés.

Más Actividades
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